

El coste de la soledad no deseada

La soledad no deseada afecta de manera negativa a la salud (física y mental) y a la calidad de vida de las personas. Un amplio número de estudios presenta fuertes evidencias de que una situación de soledad aumenta la morbilidad y el riesgo de muerte prematura, y podría causar una mayor utilización de recursos sanitarios. El objetivo de este estudio es la estimación de los costes que ocasiona la soledad no deseada en España desde una perspectiva social. Se estiman, tanto los costes tangibles (valorados en unidades monetarias), como los costes intangibles (valorados en Años de Vida Ajustados por Calidad –AVAC–). Para ello se adopta un enfoque de prevalencia, estimando los costes generados por la soledad no deseada en un determinado periodo de tiempo (año 2021), independientemente de cuando se haya iniciado dicha situación. L

El estudio El coste de la soledad no deseada en España presentado en abril de 2023 está promovido por la Fundación ONCE en colaboración con Nextdoor.

Tiene el objetivo de estimar los costes que produce anualmente la soledad no deseada en nuestro país. A través de sus resultados, por primera vez podemos cuantificar el coste que la desatención de la soledad no deseada supone para nuestro país.

El estudio El coste de la soledad no deseada en España ha obtenido sus datos de una encuesta específica realizada a una muestra de 4.004 personas mayores de 15 años y representativas de la sociedad española por sexo, edad y tamaño de hábitat. El estudio ha desarrollado una metodología robusta para medir la soledad que servirá de inspiración en futuras investigaciones.

El coste de la soledad no deseada

[<https://www.soledades.es/sites/default/files/contenidos/Estudio%20El%20coste%20de%20la%20soledad%20no%20deseada.pdf>]



El coste de la soledad no deseada en España

[
<http://observatoriosocial.malaga.eu/export/sites/omis/.galleries/Documentacion-de-Interes-documentos/Ano-2023>
]

1440.18 Formato: pdf
